



POLÉMICA POR AUTORIZAR QUEMAS AGRÍCOLAS

“Se les sugirió tomar medidas a Senapred y a Conaf respecto de lo que ocurrió, por ejemplo, en la ciudad de Traiguén. No lo hicieron y lamentablemente ocurrió lo que todos sabemos, el riesgo y las viviendas quemadas”.

Jorge Rathgeb, diputado RN.



“Como institución y como directora hemos sido muy responsables en el tema de la decisión de habilitar los días viernes y sábado las quemas agrícolas (...). Hemos conversado con los gremios y ellos han manifestado la misma línea”.

María Teresa Huentequeo, directora de Conaf Araucanía.